

# La cantine a pris ses quartiers au centre Pep de Savaghju



La commune et le centre de Savaghju ont mis en place un partenariat pour assurer le service cantine des scolaires.

/PHOTO B. I.-L.

C'est une cantine pas comme les autres. Sur la commune de Vivariu, les élèves de primaire prennent leur repas au centre Pep de Savaghju. Un partenariat mis en place depuis un an entre la municipalité et l'Association départementale des pupilles de l'enseignement public de Haute-Corse (AD-PEP2B). Et qui semble bien fonctionner.

Tous les midis, l'employé communal, Joseph Luciani, récupère la vingtaine d'élèves de l'école primaire en minibus, avant de les conduire au centre Pep de Savaghju.

Là, un repas est spécialement composé pour eux par le cuisinier Jean Baldovini et son commis Pascal Pettorelli, et est servi par les deux agents de services, Emilie Perrier et Margot Clémenceau.

*"Nous cuisions un maximum de produits frais, issus de producteurs de la région, détaille Letizia Tavera, responsable du centre Pep de Savaghju. Nous accueillons en moyenne une quarantaine d'enfants par semaine. Avec les vingt élèves quotidiens de Vivariu, nous avons eu une hausse d'activité et avons pu recruter un commis de cuisine." Une hausse qui a donc permis la création d'un emploi au Pep de Savaghju, mais aussi celle d'un temps partiel sur la commune de Vivariu, pour l'encadrement.*

## Fixer la population grâce à la cantine

*"Jusqu'à-là, chaque enfant emportait un repas préparé par ses parents qu'il prenait à l'école, explique Venture Selvi-*

*ni, le maire de Vivariu. Il y avait beaucoup de disparités entre les enfants, ils ne mangeaient pas tous équilibré. De plus, nous ne pouvions pas respecter les normes d'hygiène. Construire une cantine était trop lourd financièrement pour la commune. Alors nous avons trouvé cette solution." Chaque repas coûte 4,50 €. Cette somme est avancée par la municipalité et les parents ne payent que 3€ par jour et par famille. Qu'ils aient un, deux ou trois enfants y prenant leurs repas. La différence est prise en charge par la commune.*

*"La restauration scolaire coûte 20000€ par an en frais de fonctionnement, reprend Venture Selvini. Elle permet cependant de rendre la commune plus attractive. Certaines familles n'ont scolarisé*

*leurs enfants à Vivariu que parce qu'il y a une cantine. Avec elle, notre objectif est le maintien du service public, afin de fixer la population au village."*

Outre un repas complet quotidien, les enfants dégustent aussi un plat corse au moins une fois par semaine. Que ce soit en mets principal - comme un sauté de veau aux olives, de la pulenta ou un ragoût de pommes de terre - qu'en dessert, comme un moelleux à la châtaigne par exemple. Le petit plus: le personnel du centre leur parle corse.

Et une fois le repas achevé, les petits peuvent aller se défourler dehors, au milieu des arbres. Avant de retrouver Joseph pour un retour en bus à l'école du village.

B. I.-L.